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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 

DE FECHA VEINTICINCO DE ABRIL DE DOS MIL DIECISIETE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veinticinco de abril de dos mil diecisiete a la hora diecinueve y veinticinco minutos, con la 
presencia de los Sres. consejeros Rosellini, Bergallo, Ceconato, Copertari, de la Fuente, Guerrero, Mitri, Barboza, 
Brossa, Antuña, del Río, Perazzolo, Mendoza, Villanueva, Iturrioz y Veglio, se inicia la Sesión Ordinaria, con la 
presidencia del sr. decano arquitecto Santiago Ian Dutari y la actuación como secretaria de la sra. subsecretaria 
académica diseñadora industrial Romina Tártara, para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha once de abril de dos mil diecisiete. 
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 AUSENCIA DEL SECRETARIO GENERAL 
El Decano informa que el Secretario no puede asistir por razones de salud, por lo que actúa la subsecretaria académica 

Romina Tártara. 
 

 PRESUPUESTO DESDE RECTORADO 
El Decano informa que se llegó a un acuerdo presupuestario importante con el Rectorado, que fue publicado en el 

periódico La Voz, con respecto al monto asignado a la Facultad, que será de treinta millones de pesos para los próximos 
tres años. Continúa diciendo que el Rectorado solicita una estrategia de mejora institucional, del destino de los recursos 
que no pueden ser utilizados para el Inciso I, o sea que no pueden ser transformados en cargos docentes. Dice que como 
es un tema de máximo interés, considera razonable que se plantee y se discuta en el Consejo, y propone constituir la 
Comisión de Presupuesto. Asimismo señala que hay una premura en el tratamiento porque el estudio debería estar 
concluido en el mes de julio, y ofrece su conocimiento y visión personal referidos a las prioridades. Insiste en la importancia 
de contar con ese presupuesto para el horizonte económico de la Facultad, y que ha llevado años de peleas poder transferir 
el dinero desde el Rectorado a las Facultades. 
El consejero de la Fuente menciona que el dinero se asigna siempre y cuando hay un proyecto. 
El Decano dice que el presupuesto se asigna a las quince Facultades por igual y que como es extraordinario, las 

Facultades deben decidir cuáles son las necesidades. Por ejemplo, la Facultad necesita mayor superficie edilicia para 
aulas, por lo que se pueden discutir los anteproyectos que están en Planeamiento, entre los cuales también hay un playón 
de prácticas cubierto que sería importante construir, o consolidar la infraestructura de la Imprenta. Asimismo dice que se 
pueden solicitar los informes de las necesidades de espacio físico para estimar el costo. 
El consejero Bergallo pregunta por el aumento de la Planta Docente. 
El Decano dice que a eso lo maneja el CIN, no el Rectorado, y que al haber restricción económica, el Ministerio de 

Educación no otorga puntos docentes, por lo que es una tarea de todas las Universidades Argentinas conseguir aumento 
en ese sentido.  
Vuelve a decir que el dinero a que se hizo referencia es de la Universidad. 
La consejera Brossa pregunta si se podría usar para el cursillo de ingresantes. 
El Decano dice que puede ser para contratación de los docentes, que se puede proponer que el cursillo se financie con ese 

dinero. Reitera que se debe reunir la Comisión de Presupuesto y que él ofrece asistir para aclarar puntos y discutir el Tema. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 

PROF. EMÉRITO 

1. 62292/2016 - DOCENTES FAUD. SOLICITAN LA DESIGNACIÓN DEL ARQ. JOSE M. RETTAROLI, COMO 
PROF. EMÉRITO DE LA FAUD. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PROPONER LA SIGUIENTE COMISIÓN AD-HOC PARA EVALUAR LA PERTINENCIA DE LA SOLICITUD: 
TITULARES SUPLENTES 
PROF. EMÉRITO ARQ. TOMÁS PARDINA PROF. CONSULTO ARQ. NOEMÍ GOYTÍA 
PROF. EMÉRITO ARQ. MIGUEL ÁNGEL ROCA PROF. CONSULTO ING. JOSÉ LUIS GOMEZ 
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PROF. EMÉRITO ARQ. RAÚL HALAC PROF. CONSULTO ARQ. EDUARDO FERNANDEZ 
FIRMAN: BERGALLO, INARDI, ITURRIOZ, VEGLIO. 
APROBADO 
 
LLAMADO A CONCURSO 

2. 20725/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE, PARA LA CÁT. DE INTROD. A LA TECNOLOGÍA A. 
ADJUNTO: 57678/2016 – LAMBERTUCCI, MARCELO. ELEVA CONSIDERACIONES RESPECTO AL EXPTE. 
20725/2016. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: VISTA LA PRESENTACIÓN REALIZADA POR EL ARQ. MARCELO LAMBERTUCCI MEDIANTE EXPTE. 
57678/2016 (FS. 104), PASAR A DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, A EFECTOS DE ANALIZAR LA INFORMACIÓN 
OBJETADA, CONTENIDA EN LOS C.V. PRESENTADOS OPORTUNAMENTE. 
FIRMAN: ITURRIOZ, INARDI, VEGLIO, BERGALLO. 
APROBADO 

 
ACADÉMICA 

3. 54151/2014 - VALENTINA MABEL LO IACONA. SOLICITA REVÁLIDA DE SU TÍTULO DE ARQUITECTA. 
La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN ACUERDO CON LO CONSTATADO POR SECR. GENERAL Y SECR. ACADÉMICA, SOBRE EL 
CUMPLIMIENTO DE LAS EXIGENCIAS ESTABLECIDAS EN LA RES. DEC. Nº 1288/15, PARA LA OBTENCIÓN DE LA 
REVÁLIDA DEL TÍTULO DE ARQUITECTO, DAR POR CONCLUIDO EL PROCESO EN EL ÁMBITO DE LA FAUD, Y 
SOLICITAR AL H.C.S. REVALIDE EL TÍTULO DE ARQUITECTA OTORGADO A LA SRTA. LO IACONA POR LA 
UNIVERSIDAD LA SAPIENZA, ROMA, CON EL DE ARQUITECTO EXPEDIDO POR LA UNC. 
FIRMAN: DIAZ, ITURRIOZ, INARDI, de la FUENTE. 
APROBADO 
 
POSGRADO 

4. 26420/2013 - DIRECT. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA LA CONTRATACIÓN SIN RELACIÓN DE 
EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. HUGO PESCHIUTTA. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: AUTORIZAR LA CONTRATACIÓN SIN RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. HUGO PESCHIUTTA, 
PARA DESEMPEÑARSE COMO DOCENTE DE POSGRADO EN LA ESCUELA DE GRADUADOS DE LA FAUD POR EL 
PERÍODO LECTIVO 2017, SEGÚN LO ESTABLECIDO EN LA ORD. H.C.S. 05/00. 
FIRMAN: DIAZ, ANTUÑA, INARDI, DEBAT. 
APROBADO 

 

5. 9300/2014 - DIRECT. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN SIN 
RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. MOISES COHEN ARAZI. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: AUTORIZAR LA CONTRATACIÓN SIN RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. MOISÉS COHEN 
ARAZI, PARA DESEMPEÑARSE COMO DOCENTE DE POSGRADO EN LA ESCUELA DE GRADUADOS DE LA FAUD 
POR EL PERÍODO LECTIVO 2017, SEGÚN LO ESTABLECIDO EN LA ORD. H.C.S. 05/00. 
FIRMAN: DIAZ, ANTUÑA, INARDI, DEBAT, MENDEZ. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 

AYUDANTES ALUMNO 

1. 7161/2017 - FLUCIA, IVAN. SOLICITA SE LLAME A CONCURSO PARA CUBRIR DOS CARGOS DE AYUDANTE 
ALUMNO EN EL TALLER DE MAQUETERÍA.  

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. H.C.D. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. FLUCIA, IVÁN DUCA, CLAUDIO 
2. ALVAREZ, JORGE JOSÉ QUAGLIOTTI, CARLOS 
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OBSERVADORES ALUMNOS 
3. REVOL, LUCAS MONJO, MARÍA LAURA 
FIRMAN: BELLITTI, ROSELLINI, PERAZZOLO. 
APROBADO 
 

2. 6487/2017 - CALVIMONTE, RAÚL. SOLICITA SELECCIÓN DE AYUDANTE ALUMNO. 
La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. H.C.D. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. CALVIMONTE, RAÚL BONETTO, SILVIA 
2. OCHOA, JOSÉ MARÍA ROST, LILIANA 
OBSERVADORES ALUMNOS 
3. OSORIO, MARÍA VIRGINIA COLL, MARTÍN 
FIRMAN: ROSELLINI, PERAZZOLO, CECONATO, MENDOZA, BARBOZA. 
APROBADO 
 
ACADÉMICAS 

3. 10857/2017 - PERÍES, LUCAS. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS INSTITUCIONAL EL VIII SEMINARIO 
PROJETAR 2017. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIII SEMINARIO PROJETAR 2017, SIN IMPLICAR LA 
PARTICIPACIÓN DE LA FAUD – UNC EN CARÁCTER DE CO–ORGANIZADORA DEL CITADO SEMINARIO. 
FIRMAN: BELLITTI, CECONATO, GARI JONNERET, GUERRERO. 
El consejero Ceconato  pide la palabra para aclarar que el Causante solicita la declaración de interés Institucional del 

Seminario, y en la Comisión no se encontró la Reglamentación que establece la diferencia entre declaración de interés 
Institucional y Académico, por lo que pone a consideración del Consejo si se debe declarar también de interés Institucional. 
El Decano dice que el Seminario es muy reconocido e importante. 
La consejera Guerrero dice que en la Comisión se planteó la duda. 
El consejero Ceconato pregunta si la declaración de interés Institucional no implica otro compromiso, y aclara que por eso 

el Despacho hace referencia a que la Facultad no participa como Co-organizadora. 
El Decano dice que no. 
El consejero Ceconato entonces propone ampliar el Despacho en el sentido de la declaración de interés Institucional 

además de Académico. 
El consejero Bergallo considera que una cosa implica la otra, porque el ámbito académico está dentro del Institucional. 

APROBADO CON LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN: DONDE DICE: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO, DEBE 
DECIR: DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL Y ACADÉMICO 
 

4. 36400/2016 - TÁRTARA, ROMINA. ELEVA PROYECTO DE SELECCIÓN DE LA COMISIÓN DE ANÁLISIS Y 
SEGUIMIENTO DE PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

La Secretaria lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE CONSTITUCIÓN DE COMISIÓN DE TRABAJO: SEGUIMIENTO Y REVISIÓN 
PLAN DE ESTUDIO DE DISEÑO INDUSTRIAL, MODIFICANDO EL TEXTO DE FS. 16 ANVERSO, LÍNEA 22: 
“INSTITUCIONAL. AMBOS, DE SECRETARÍA ACADÉMICA, ASISTIRÁN A LA COMISIÓN EN LA ORGANIZACIÓN DE 
LAS REUNIONES, EL MANEJO DE LOS TIEMPOS Y LAS TAREAS A REALIZAR”. 
FIRMAN: BELLITTI, ROSELLINI, PERAZZOLO, BROSSA. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LICENCIA 

1. 15827/2017 – CAPOROSSI, CELINA. SOLICITA LICENCIA EN SU CARGO DE CONSEJERA DOCENTE 
TITULAR POR EL ESTAMENTO DE PROF. TITULARES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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ADSCRIPTOS 

2. 2599/2017 – PROF. ADJUNTO CÁTEDRA INSTALACIONES I B. ELEVA INFORME EVALUACIÓN DE 
ADSCRIPTA FORMADA DE LA ARQ. SILVINA MARIANA GONZALEZ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. 4054/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA DE LA 
CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO DE LA ARQ. RAQUEL LANDENBERG. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. 1637/2017 – PROF. ADJUNTO CÁTEDRA EQUIPAMIENTO A. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN 
ADSCRIPTO FORMADO DEL ARQ. JOSÉ LUIS GODINO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

ALUMNOS ADSCRIPTOS 

5. 4823/2017 – PROF. TITULAR CÁTEDRA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B. ELEVA INFORME 
EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA DE ALEXIA ANDREA BOSCO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 5059/2017 – PROF. TITULAR CÁTEDRA ESTRUCTURAS II B. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNA 
ADSCRIPTA FORMADA DE MARÍA FERNANDA MOYANO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 3133/2017 – PROF. ADJUNTA A CARGO CÁTEDRA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA LATINOAMERICANA III 
A.  ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA DE RUTH ISABEL OCHOA MALDONADO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

8. 4914/2017 – PROF. TITULAR CÁTEDRA URBANISMO I B. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNO 
ADSCRIPTO DE  ANDRÉS RODRIGO AGUIRRE MORO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

9. 14952/2017 – BAULINA, ALBERTO. SOLICITA DESIGNACIÓN COMO ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A 
VICARI, NEHUEN. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
RENOVACIÓN CARRERA DOCENTE 

10. 58395/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE TECNOLOGÍA COMISIÓN I. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

11. 58392/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE TECNOLOGÍA COMISIÓN II. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

12. 58389/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE CIENCIAS SOCIALES COMISIÓN I. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

13. 58345/2106 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE CIENCIAS SOCIALES COMISIÓN II. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

14. 58335/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE MORFOLOGÍA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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15. 58348/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 

ÁREA DE ARQUITECTURA Y DISEÑO COMISIÓN I. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

16. 58423/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL 
ÁREA DE ARQUITECTURA Y DISEÑO COMISIÓN II. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

17. 13918/2017 – FUSCO, MARTÍN. ELEVA PROPUESTA Y FICHAS DE LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“PATRIMONIO, CIUDAD Y ARQUITECTURA”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

18. 16161/2017 – NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL “SEMINARIO DE 
PROYECTOS – MORAR CARIOCA”. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL RECTORADO 

 

 RES. 531/17. APROBAR PRESUPUESTO DE TRABAJOS ADICIONALES N° 1 - OBRA AMPLIACIÓN FAUD – 1º 

ETAPA Y ADJUDICAR A LA FIRMA INGENIERIA S.R.L. E INGS. ROBERTO Y CARLOS TRUJILLO S.R.L. (U.T.E.). 
RES. 532/17. APROBAR EL PRESUPUESTO DE TRABAJOS COMPLEMENTARIOS Nº 2 - OBRA AMPLIACIÓN FAUD 

1º ETAPA Y ADJUDICAR A LA FIRMA INGENIERÍA S.R.L. E INGS. ROBERTO Y CARLOS TRUJLLLO S.R.L. (U.T.E.).  

 RES. 533/17. APROBAR EL PRESUPUESTO DE TRABAJOS COMPLEMENTARIOS Nº 1 OBRA AMPLIACIÓN FAUD 

1º ETAPA Y ADJUDICAR A LA FIRMA INGENIERÍA S.R.L. E INGS. ROBERTO Y CARLOS TRUJILLO S.R.L. (U.T.E.).  
El Decano señala que las tres Resoluciones se refieren a la aprobación por parte del Rectorado de los fondos para 

terminaciones de la Obra de ampliación del edificio Faud, que no estaban incluidas en la adjudicación. Asimismo dice que el 
módulo oeste está próximo a ser terminado, además del espacio sobre Biblioteca, y que el entrepiso puede demorar.  

 RES. 544/17.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DE LA FAUD 

 

 17222/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DE LA ARQ. SANCHEZ, MÓNICA EN 
LA CÁTEDRA DE URBANISMO I B. 

 

 17275/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ CECONATO, DIEGO EN 
LA CÁTEDRA ARQUITECTURA I A. 
 

 17288/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DE LA ARQ YUBI, KARINA CECILIA 
EN LA CÁTEDRA ARQUITECTURA I A. 
 

 17349/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DE LA ARQ. COLAUTI, VIVIANA 
ELIZABETH EN LA CÁTEDRA ARQUITECTURA III A. 
 

 17335/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ. ALEJANDRO COHEN 
ARAZI EN LA CÁTEDRA ARQUITECTURA VI A. 
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 17328/2017 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 

Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DE LA ARQ. SILVINA B. TOSELLO, 
EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 
 

 17323/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ BARRADO, CARLOS 
CÁTEDRA ARQUITECTURA VI A Y VI B. 
 

 17347/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ. ENRIQUE ANGEL 
MOISO, EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II B. 
 

 17297/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ FARACI, MARIANO EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 

 

 17273/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO, COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ. FERNANDO DIAZ, EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI A Y VI B. 
 

 17254/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I, CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DE LA ARQ. GRIFONE, SILVIA EN 
LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I A. 
 

 17232/2017 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE ARQUITECTURA 
Y DISEÑO COMITÉ I CORRESPONDIENTE A LA EVALUACIÓN ACADÉMICA DEL ARQ BARBARESI, CARLO EN 
LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III B. 

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 211 HASTA EL Nº 238, DESDE 240 HASTA 318, DESDE 321 HASTA 378 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 223, 225, 226, 234, 240, 241, 242, 243, 245, 249, 
250, 253, 254, 259, 267, 268, 269, 270, 331, 337, 338, 377  

 
338 - DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. BRIZUELA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE SIMPLE, PARA 

MORFOLOGÍA I A, POR LICENCIA DEL ARQ. ARNOLETTO, DEL 01/04/17 HASTA EL 31/03/18. 
- CONCEDER LICENCIA SIN GOCE DE SUELDOS A LA ARQ.A BRIZUELA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE 
SIMPLE, PARA MORFOLOGÍA I A, DEL 01/04/17 Y MIENTRAS DURE LA LICENCIA DE LA ARQ. MURUA. 
- DESIGNAR INTERINAMENTE A LA ARQ. BRIZUELA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., EN 
MORFOLOGÍA I A, SUPLENTE DE LA ARQ. MURUA, DESDE EL 01/04/17 Y MIENTRAS DURE SU LICENCIA. 
- DESIGNAR INTERINAMENTE AL ARQ. BARBOZA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, EN 
MORFOLOGÍA I A, SUPLENTE DE LA ARQ. MURUA, A PARTIR DEL 01/04/17 Y MIENTRAS DURE SU LICENCIA. 
APROBADAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO BARBOZA RESPECTO DE LA RES. 338/17 
 

7.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 19740/2017 – CONSEJERA ESTUDIANTIL EL MÓDULO FLORENCIA DEL RÍO. ELEVA PROYECTO DE 
DECLARACIÓN (REPUDIO HECHOS OCURRIDOS EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE JUJUY) 

La consejera del Río solicita ingresar sobre tablas un Proyecto de Declaración de repudio de los hechos ocurridos en la 

Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Jujuy, en los que la policía detuvo violentamente al Presidente del 
Centro de Estudiantes y Consejero estudiantil Joaquín Quispe y al estudiante Ignacio García dentro del predio, violando la 
autonomía universitaria. 
La consejera Brossa dice que agregaría el Tema del ingreso ilegal y de la represión. 

www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016
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La Secretaria lee el Proyecto de Declaración de repudio ante la represión policial ejercida por la policía de la Provincia de 

Jujuy en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Jujuy. 
El consejero Perazzolo señala que su Agrupación acompaña a la Declaración y agrega que el Gobernador de Jujuy 

también se manifestó repudiando el hecho, y se puso a disposición a los Comisarios que ingresaron en la Facultad.  
El Decano señala que el Consejo Superior también hizo una Declaración en el mismo tono, repudiando la intervención 

policial. Pone a consideración del Consejo la aprobación. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 11182/2016 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y POSICIÓN PARA CUBRIR DOS 
CARGOS DE PROF. ADJUNTO PARA LA CÁTEDRA DE PRODUCCIÓN Y GESTIÓN. 

El consejero Bergallo solicita ingresar sobre tablas el Expediente de Concurso, y explica que la Secretaría Académica 

informó de la urgencia de la Cátedra para cubrir los cargos. 
La consejera Guerrero pregunta por qué se concursan dos cargos de Adjuntos si en general las cátedras tienen solo uno. 
El consejero Bergallo responde que todas las cátedras únicas tienen dos cargos de Profesor Adjunto. 
El consejero Barboza pregunta si es el cargo ocupado por la arquitecta Casas. 
El consejero Bergallo responde que efectivamente uno de los cargos estaba ocupado interinamente por la arquitecta Alicia 

Casas. 
El consejero Rosellini pregunta si el Expediente ingresa con el dictamen del jurado o para designar el Jurado. 
El consejero Bergallo responde que el concurso ya se sustanció, y que se solicita su ingreso sobre tablas para que las 

designaciones no demoren. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 

 18921/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL VILLANUEVA,  MANUEL. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCION 
REFERENTE AL PROGRAMA DE BECAS FAUD - FRANK LLOYD WRIGHT. 

El consejero Veglio solicita ingresar sobre tablas el Expediente sobre un programa de Becas que impulsa su Agrupación 

Estudiantil, que se presentó por Mesa de Entradas, pero que no se incluyó en el Orden del Día. 
La Secretaria lee el Proyecto de creación de un Programa de Becas de la Facultad para garantizar la continuidad de los 

estudios de grado a los estudiantes de Arquitectura y Diseño Industrial. 
El consejero Bergallo cuestiona el nombre del Programa de Becas, ya que considera que el arquitecto norteamericano 

Frank Lloyd Wright no se relaciona con un Proyecto de Becas, y cree que sería más apropiado elegir el nombre de algún 
arquitecto argentino relevante.  
El Decano interviene, por otro lado, para solicitar que se fije la fecha de la entrega del título de Dr. Honoris Causa a Víctor 

Pelli.  
Continúa con el Tema anterior, y señala que actualmente la Universidad otorga Becas económicas, y que la Facultad 
también da treinta y tres becas Becas a los profesores con el porcentaje que le corresponde a la Facultad de los fondos 
recaudados en la Escuela de Graduados. Dice que para el nuevo Proyecto de los estudiantes se podrían usar parte de esos 
recursos o los recursos del presupuesto del que se habló anteriormente en el Ítem Informe del Decano. 
La consejera Brossa sugiere designar al Proyecto de Becas con el nombre del arquitecto Víctor Pelli, porque considera que 

es una persona importante pero bastante desconocida en la Facultad, por lo que sería adecuado reivindicar su nombre por 
su trayectoria disciplinar y social. 
PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE PRESUPUESTO 

 

 19796/2017 – CONSEJERO ESTUDIANTIL VILLANUEVA, MANUEL. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN 
DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO DE LA ACTIVIDAD NUCLEO DE PROYECTO. 

El consejero Villanueva solicita ingresar sobre tablas el Expediente por el que se solicita la Declaración de Interés 

Académico de la actividad Núcleo de Proyecto. 
La Secretaria lee el Proyecto. 
La consejera Brossa pregunta por qué hay urgencia de ingresarlo sobre tablas, siendo que la actividad se realizó en el año 

dos mil dieciséis. 
El consejero Villanueva aclara que necesita la Declaración de Interés para solicitar subsidio. 
El consejero Bergallo pregunta cuáles fueron los estudios de arquitectura que trabajaron en ese Proyecto. 
El consejero Villanueva responde que fue el Estudio del arquitecto Adolfo Mondejar. 
La consejera Guerrero consulta cuál fue el mecanismo de selección de alumnos para participar. 
El consejero Perazzolo responde que hubo varias instancias, que la primera requería que fueran alumnos de los últimos 

años, luego que tuvieran disponibilidad horaria para participar, y tercero, que tuvieran buen nivel académico. 
El consejero de la Fuente pregunta qué actividades se desarrollaron. 
El Decano responde que el arquitecto Mondejar montó su estudio en la Facultad durante cuatro días, y que los alumnos 

participaban en actividades como armar maquetas, llamar a proveedores, etcétera. 
El consejero de la Fuente pregunta para qué se utiliza el subsidio, y si se usa para pagarle al Estudio. 
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El consejero Villanueva responde que se utiliza para compra de material, y que al Estudio no se le paga.  
La consejera Brossa pregunta cómo se tramita el subsidio. 
El Decano aclara que la Universidad otorga subsidios a las Agrupaciones para ese tipo de actividades. 
El consejero Perazzolo dicea además que la Universidad convoca tres veces al año a la presentación de Proyectos para 

recibir subsidios, y que para eso se deben cumplir ciertos requisitos, como el aval del Consejo Directivo, la presentación de 
presupuestos, etcétera. 
La consejera del Rio aclara que la convocatoria no es sólo para Agrupaciones Estudiantiles, sino para todos los estudiantes 

que quieran participar. 
El consejero Bergallo cuenta que unos años atrás realizó con su Cátedra un viaje a Cuzco, financiado en parte con un 

subsidio de ese tipo. 
APROBADO SOBRE TABLAS 

 

 19744/2017 – CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO ITURRIOZ, LEANDRO. ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN (DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL EL PRIMER ENCUENTRO ESTUDIANTIL 
MÁSFAUD2020) 

El consejero Iturrioz solicita ingresar sobre tablas un Proyecto sobre un Encuentro Estudiantil y declararlo de interés 

institucional. 
La Secretaria lee el Proyecto de realización de un Encuentro estudiantil para discutir las distintas propuestas sobre las 

problemáticas del estudiantado, en vistas de las próximas elecciones. 
APROBADO SOBRE TABLAS 

 

 19398/2017 – DEBAT, CRISTINA. ELEVA PROPUESTA PARA DIFUSIÓN E INFORMACIÓN SOBRE LA 
IMPLEMENTACIÓN DE LA ELECCIÓN DIRECTA DE AUTORIDADES. 

La consejera Guerrero solicita ingresar sobre tablas el Expediente que se presentó por Mesa de Entradas, pero que no se 

incluyó en el Orden del Día, referido a la difusión Institucional de la información sobre la elección directa. 
La Secretaria lee el Proyecto de Resolución. 
El Decano señala que coincide con el espíritu del Proyecto, y que se debe comunicar la modalidad y el sentido de las 

elecciones, pero que se estaba esperando que se aprobaran los detalles de la boleta que se va a usar.  
La consejera Guerrero explica que el nivel de desconocimiento es muy alto y que queda poco tiempo, por lo que considera 

que se podría ir difundiendo la información más general hasta que se resuelva el Tema de la boleta. 
El consejero Rosellini coincide con que es poco el tiempo que queda y con el alto nivel de desconocimiento. 
El consejero Ceconato opina que se deben ver bien las modalidades de difusión, y propone que se coordinen en distintos 

horarios para que puedan participar todos los Claustros. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veinticinco de abril de dos mil diecisiete a la hora 
veinte y treinta minutos, y se fija la próxima para el día nueve de mayo de dos mil diecisiete. 
 

 


